
平成２５年第４回つがる市議会定例会 一般質問通告者及び質問事項 
質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 
第１席 

 成 田 克 子 

 

 

（１）農産物の６次産業化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）国民健康保険の保険証につい 

て 

 

①本市の６次産業化への取り組みの現状につい 

てお伺いいたします。 

本市でも、農産物の加工食品が商品化され、 

各イベント会場でも売り切れが出るほど人気商

品となっております。これらの加工品は、農家 

の女性グループによるたゆまぬ研究心と、努力 

の結晶であり、本市の活性化の一翼を担って下 

さっております。 

本市の６次産業化の現状についてお伺いいた 

します。 

 

①毎年９月末になると新しい保険証が簡易書留 

で送られてきます。健康な人は１回も使わない 

で破棄すると聞いております。 

この保険証を、診察券のようにカード化し、 

期限を複数年或いは無期限にして、紛失した人

には再発行する。このようにすれば、様々な面

において節約と経費削減になると考えますが、

いかがなものかお伺いいたします。 

 

 

第２席 

 長谷川 榮子 

 

（１）農業問題について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）ブランド推進について 

 

①マスコミの報道によりますと減反の見直しが 

検討されているようです。 

５年後に廃止になった場合、つがる市は、ど 

のような影響があるのか、市長のお考えをお聞

かせ下さい。 

②４ヘクタール以上の農家数及び４ヘクタール

以下の農家数をお聞かせ下さい。 

 

①ごしょつがる農協に導入されたメロンの選果 

機はつがるにしきた農協の組合員でも利用でき 

るのかお知らせ下さい。 

                      １ 



質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第３席 

 松橋 勝利 

 

（１）消防及び救急体制について 

 

 

 

（２）車力地区一般廃棄物最終処分 

場について 

 

①消防広域化は、その後どうなったのか。 

②救急業務規定及び事故等の場合、警察に連絡

する規定はあるのか。 

 

①期間前に満杯になる恐れがある。その後の対

応は今から考えるべきではないか。 

 

 

第４席 

 伊藤 良二 

 

（１）市長の政治姿勢について 

 

 

（２）中核病院について 

 

 

 

 

（３）つがる市民診療所について 

 

 

 

（４）成人病センターについて 

 

（５）公民館基本構想について 

 

 

（６）木造地区の農業改善センター 

について 

 

①つがる市合併１０周年を迎え記念事業は 

何か考えているのか。 

 

① 師の人員確保は計画どおり固まってい 

るのか。 

②各診療科の体制は決まったのか。 

③開院の準備は順調なのか。 

 

①医師の配置は決まったのか。 

②送迎バスの体制はどうなっているのか。 

③開院の準備は整っているのか。 

 

①跡地の利用計画について 

 

①構想の内容はどのようなものか。 

②図書館は併設させるのか。 

 

①市民はどういうことに利用できるのか。 

②いつ頃改修が終わるのか。 

 

第５席 

 村上 秀徳 

 

（１）少子化対策について 

 

（２）民生安定事業について 

 

①第３子以降の出産祝金創設について 

 

①豊富３５号線の拡幅整備について 

２ 
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第６席 

 平川 豊 

 

（１）つがる市民総合体育館建設計

画について 

 

 

（２）つがる市ブランドキャラクタ

ー「つがーるちゃん」の利用に

ついて 

 

（３）都市計画について 

 

①つがる市民が共同で利用する、広域スポーツ

施設として公認の総合体育館の建設計画につい

て。 

 

①津軽道に繋ぐ西バイパス開通を記念して「つ

がーるちゃん」を利用したＰＲ計画について 

 

 

①宅地分譲地の造成計画について 

 

第７席 

 三上 洋 

 

（１）つがる市の文化財及び美術工

芸品の保管について 

 

①文化財保管台帳について 

 ・絵画、書跡、工芸品はそれぞれ何点か。 

 

②高価なものはいくらぐらいするのか。 

 

③セキュリティー・防災状況について 

 

④温度・湿度・防虫等の管理体制について 

３ 


